
4 Pièces

112 m²

Réf. 3_4024

830 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Idéalement  située  à  quelques  pas  du  port  d'Antibes,  au  coeur  d'un

quartier  très  recherché,  calme  et  arboré,  la  Villa  Gabriel  propose

uniquement  10  appartements,  du  2  au  4  pièces.  Les  espaces  de  vie

sont  lumineux,  bien  agencés  et  prolongés  par  des  terrasses  ou  des

jardins,  permettant  de  profiter  des  beaux  jours  et  de  la  douceur  du

climat azuréen. Cet appartement en duplex offre une grande terrasse et

un balcon. Ce bien haut de gamme vous séduira par son architecture

contemporaine et  ses trois chambres en suite.  Dès votre entrée, vous

serez charmé par un spacieux et lumineux séjour/cuisine, ...

Ideally located just steps from the Antibes port, in the heart of a highly sought-after,

quiet, and tree-lined neighborhood, Villa Gabriel offers only 10 apartments, ranging

from 2 to  4 rooms.  The living  spaces  are  bright,  well-designed,  and extend onto

terraces or  gardens, allowing you to fully  enjoy the beautiful  weather and the mild

Mediterranean climate. This duplex apartment features a large terrace and balcony.

This high-end property will charm you with its contemporary architecture and three

en-suite  bedrooms.  As  soon  as  you  enter,  you'll  be  captivated  by  the  spacious,

light-filled ...

NEW HOME
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